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Referencia de la primera reuni6n 
del nuevo Consejo Local del Movimiento 

• 
SIETE Af:IOS AL FRENTE DE LOS DESTINOS DE ULLDECONA 

• 
El dla 6 de los corrientes, a las 1 o de la noche, y en el Salón de Aptos, 

se reunieron los miembros del nuevo Consejo Local del Movimiento, bajo la 
presidencia del Jefe Local y Alcalde, don Ramón Forcadell Prats, con objeto 
de celebrar su primera reunión ordinaria. 

LECTURA Y APROBACION DEL ACTA ANTERIOR Y DESPACHO OFICIAL. -
Abierta la sesión por la Presidencia, y leída y aprobada el acta de la reunión 
anterior, se dio cuenta del despacho oficial con la lectura y comentario de las 
comunicaciones recibidas. 

DUPLICACION TUBERIA CONDUCTORA DE LAS AGUAS POTABLES. -
A continuación, el Jefe Local pasó a manifestar el retraso últimamente experi
mentado en la redacción del proyecto de la duplícación de la tubería de con
ducción de agua potable desde la Fuente del Draper a esta Villa, para abaste
cimiento público, destacando la importancia de la gestión realizada días pasados 
ante los Organismos Oficiales, a fin de acelerar los trámites del proyecto. 

NUEVO MERCADO Y MATADERO PUBLICOS. - Siguió informando el Jefe 
Local en referencia a los grandes proyectos cuya efectividad real está prevista 
para el actual ejercicio. Entre ellos cabe destacar la completa ultimación de las 
obras del nuevo Mercado y Matadero Públícos, que se desarrollan a muy buen 
ritmo, esperándose con toda seguridad dejarlas definitivamente coronadas para 
su inauguración dentro de los próximos meses. 

COLEGIO DE LAS HERMANAS CARMELITAS. - La Presidencia pasó a ma
nifestar la posible decisión de la Comunidad de Religiosas Carmelitas de esta 
Villa de ausentarse definitivamente para el próximo curso. Tanto la Presidencia 
como el Consejo lamentaron tal decisión, por muchos motivos, saliendo al paso 
de posibles comentarios que puedan afectar al Ayuntamiento de los cuales, 
oportunamente, se informará al vecindario, pues las autoridades locales han 
hecho más de lo posible para evitarlo, dándose toda clase de facilidades y apoyo 
a la Comunidad. 

PROYECTO CONSTRUCCION "PALACIO DE COMUNICACJON~S". - Segui
damente, la Presidencia informó en referencia a la futura construcción de un 
"Palacio de Comunicaciones", actualmente en proyecto, manifestando que el 
Arquitecto de la Dirección General de Correos y Telecomunicación ha presenta
do a este Ayuntamiento el anteproyecto del ya indicado edificio, que comprende 
las dependencias para oficina de Correos, Caja Postal de Ahorros y Estación 
de Telégrafos, destacando la importancia y las ventajas de esta magnifica obra, 
con el apoyo de la Dirección General, obra que se ha conseguido de manera 
extraordinaria debido a las oportunas gestiones que se efectuaron cerca del 
señor Director General de Correos y Telecomunicación, don León Herrera. 

PROGRAMACION DE ACTIVIDADES PARA LA JUVENTUD. - Atendiendo a 
las inquietudes de nuestra juventud ulldeconense, particularmente en cuanto 
afecta a las variadas manifestaciones de la cultura y el deporte, la Delegación 
de la Juventud de esta Villa , puesta en contacto con otros valiosos elementos de 
nuestro ámbito local, ha procedido al detenido estudio y coordinación de un 
plan de actividades para desarrollar de manera interesante y atractiva entre 
nuestros estamentos juveniles. 

PARLAMENTO FINAL DE LA PRESIDENCIA. - Tras numerosas intervencio
nes de los Consejeros sobre los asuntos debatidos, la Presidencia terminó su 
interesante intervención poniendo de relieve que es ésta la primera reunión que 
celebra el nuevo Consejo Local de esta legislatura, integrado por dignos y va
liosos elementos de la mayor confianza, a quienes exhortó para una gran tarea 
de equipo en estrecha unión y colaboración, invitándoles a que expongan siem
pre con absoluta libertad sus propias iniciativas y sugerencias. Debemos traba
jar con una cooperación tan coherente, dijo, que supere la de los Consejos ante
riores. Luego destacó el dinamismo de este Consejo Local, al que puede consi
derarse ejemplar. Hizo un breve resumen de la gran labor que especialmente 
en el aspecto administrativo y político ha desarrollado en los últimos años con 
la colaboración y apoyo de todos los afectados, sin necesidad de imponer san
ción alguna ni aplicar una sola contribución especial, gravando a los contri
buyentes, advirtiendo que eran muchos años de entrega y servicio prestados 
con ilusión, vocación y entusiasmo a nuestra Ulldecona, sin esperar jamás la 
gratitud de nadie, y finalmente, el señor Forcadell pasó a recordar a los reuni
dos que precisamente hoy se cumple el séptimo aniversario de su toma de pose
sión como Alcalde y Jefe Local del Movimiento en esta Villa, por lo que recibió 
la entusiasta, sincera y unánime felicitación de todos los asistentes al Consejo. 
Terminó su parlamento encareciendo la asistencia del Consejo a la Misa que 
el día siguiente, domingo, se celebrarla en la Iglesia Parroquial con motivo de 
la Fiesta de los Mártires de la Tradición. Finalizando así esta reunión sobrema
nera interesante, en la que, tal como hemos visto, púsose a estudio y revisión 
la proyección del estado actual de las cuestiones y problemas, que de un modo 
particular están polarizando la atención político-administrativa del momento, de 
nuestra panorámica local. 

Es evidente que en toda gestión pública una de las claves es el factor hu
mano que imprime verdadero carácter a una labor de equipo, cual es la función 
municipal. 

Cartas al Director 
Es para nosotros un motivo de inmensa satisfacción el constatar nueva

mente los ecos y resonancias que la publicación de nuestro NOTICIERO 
ULLDECONENSE ha producido, con impacto indeleble, despertando la com
prensión, la simpatía y el interés de muchos hijos de Ulldecona ausentes de 
su entrañable patria chica, que aplauden nuestra publicación con entusiasmo 
y nos animan a proseguirla con renovadas ansias de perfeccionamiento y su
peración. 

Testimonio evidente y al entador de nuestro aserto, son las i nnumerables 
cartas que a diario se reciben en la Dirección de nuestro Informativo men
sual. Ante la imposibilidad de mencionarlas todas, no podemos por menos 
de honrarnos en citar, como muestra ejemplar, la carta últimamente recibida 
de nuestro querido y entrañable amigo e hijo de Ulldecona, el ilustre Pro
curador en Cortes D. JUAN BARRERA ABELLA, de cuy o alentador mensa
je nos complace darles seguidamente transcripción: 

Mi querido amigo: 
Con grato placer, acuso recibo del ejemplar del NOTICIERO ULLDECONENSE 

que he recibido con el orgullo propio de un hijo de Ulldecona, que ve así en 
papel impreso las inquietudes propias de un pueblo que no repara en pregonar· 
las para que quede constancia de que existe. 

Inquietudes y realidades, a Dios gracias, Ulldecona las ha tenido y tiene, no 
cabe duda; pero el airearlas a través de una publicación mensual, demuestra 
que quiere tener más que sirvan de eslabón para promocionar la importancia 
que por derecho le corresponde dentro del concierto nacional. 

Es mi mayor deseo que la difusión de este Noticiero se vea incrementada 
y cuente con la colaboración de todos sin excepción. De la Dirección del mismo, 
estando en tus manos, ya es garantía de eficacia. 

Reitero mi colaboración para todo cuanto sea en bien de nuestro querido 
pueblo; entretanto aprovecho gustoso la ocasión para darte un fuerte abrazo. 

JUAN BARRERA ABELLA 

La Virgen del Loreto y su Hermandad 
Desde lejanos tiempos, Ulldecona ha 

ostentado crédito de la más pura fe re
ligiosa. Asl han estado conceptuados 
los ulldeconenses en todas sus épocas 
y generaciones. Una prueba fiel la po
seemos en las constantes y acentuadas 
actividades de carácter religioso como 
han sido las Fiestas del Corpus, Sema
na Santa; San Lucas y la Virgen de la 
Piedad, Patronos de la localidad; la re
presentación del drama sacro de La 
Pasión, etc. Todo ello es la prueba 
más satisfactoria de estas cualidades. 

Pero, eso si, los hijos de Ulldecona 
nos hablamos olvidado de algo muy 
importante en tal sentido; tenlamos un 
deber que cumplir y transcurrieron años 
sin llegar a nuestra mente, sin llegar a 
nuestra idea, quizás por involuntaria 
ignorancia, tal vez por lamentable des
preocupación, no sé en modo concreto 
el motivo; pero lo cierto es que al fin , 
por puro milagro de Dios, llegó lo que 
no podía ya pasar por más tiempo ocul
to, la necesaria restauración del tan 
antiguo y por todos familiarmente co
nocido "Loreto", desde tantos años la· 
mentablemente limitado a ser una rui· 
na y un vivero de gentes de mal vivir, y 
hoy ya cambiado radicalmente por ini
ciativa del Ayuntamiento, a cuyo fren
te, don Ramón Forcadell, su Alcalde, 
ha hecho lo que no podía aplazarse 
por más, la total, como hemos mencio
nado, restauración del mismo, cuyas 
obras se llevaron a cabo hace escasos 
años, y allf fue entronizada en memo
rable acto religioso la Virgen de Lore· 
to; esta Virgen que, como por todos es 
sabido, es a la vez Patrona de la Avia
ción. Por ello, y como un gran acierto 
e idea del propio señor Forcadell , fue 
que a la vez fuera creada en la pobla
ción una Hermandad que albergara a 
cuantos de modo voluntario quisieran 
formar parte de la misma, siendo con
dición indispensable para tal objeto, 

que sus miembros fueran varones y hu
biesen prestado o se hallaran prestan
do el servicio militar en el arma de 
Aviación. Esta Hermandad habría de 
llevar el nombre de "Hermandad del 
Montsiá, Virgen de Loreto, y su fin se
rla exclusivamente el fomentar la cul
tura y la religiosidad, el crear lazos de 
buena camaradería entre sus afiliados, 
y otras causas análogas. 

Para la creación de la misma, se 
precisaron unas reuniones previas de 
cuantos hablan pertenecido al Ejército 
del Aire; reuniones convocadas por el 
señor Alcalde, que dieron el fruto que 
cabía esperar. Redactados los corres
pondientes reglamentarios Estatutos 
por los que se habla de regir, se llegó 
a la fecha del 22 de agosto de 1965, 
en que, en Asamblea de constitución 
celebrada en el Santuario de Nuestra 
Señora de la Piedad, bajo la presiden
cia del señor Forcadell, fueron dados 
a conocer los citados Estatutos, y apro
bados por la total unanimidad de los 
asistentes, quedó a partir de aquella 
fecha constituida legalmente la Her
mandad. Se nombró su primera Junta 
Directiva, designándose Presidente de 
Honor a don Ramón Forcadell Prats, y 
se dio principio a proyectos, iniciativas 
y toda clase de comentarios en pro de 
la nueva Asociación. 

Asl nació la Hermandad, y asl sigue 
en actividad constante. Año tras otro, 
va engrosando el número de sus afilia
dos y, anualmente, en pura camarada· 
ría y armonía, celebra una cena a la 
que asisten todos acompañados de sus 
señoras, prometidas o compañeras. Una 
jornada anual que es acogida con ale
gría. Estando todos bajo la bendición 
de la que en tiempos de servicio militar 
fue su tan venerable Patrona, la Virgen 
de Loreto. 

J . MASDEU 
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Lo que se d.ice, opino y expongo 
Por MASDEU 

Un buen acierto, a mi modestísimo 
modo de entender, ha sido la publica
ción de esta Revista de Información Lo
cal , NOTICIERO ULLDECONENSE, que 
desde primeros del año en curso se 
viene editando bajo la iniciativa y di· 
rección de don Ramón Forcadell Prats, 
Alcalde de nuestra Villa. 

Más que satisfactoria, pues, ha sido 
excelente la buena acogida que este 
mensual informativo ha tenido entre la 
casi totalidad de ulldeconenses. Aun
que, por desgracia, siempre queda 
poco agrado o censura por parte de 
algunos que desprecian la labor cons
tructiva de los demás; no obstante, 
cada uno es libre en su opinión o Ren
samiento y allá él. Pero podemos estar 
más que orgullosos de que Ulldecona 
cuente nuevamente con esta recién 
creada edición periodística, que tanto 
nos merecemos los amantes de la lec
tura e hijos de esta Villa. 

Por tal circunstancia, y aprovechan
do esta oportunidad que la Dirección 
de la Revista otorga a cuantos tengan 
a bien insertar colaboraciones, cróni
cas e informaciones, me decido, aun
que sin saber si ello será aceptado, a 
aportar un espacio en la misma, enca
bezado con el título "LO QUE SE DICE, 
OPINO Y EXPONGO" . Todo su conte
nido estará referido a ideas, proyectos 
o sugerencias relacionadas en pro y 
beneficio de nuestra querida población. 
Será una especie, pudiéramos llamar, 
de crítica, siempre, eso sí, constructiva 
por encima de todo, basándola entera
mente en mi opinión personal y en 
cuantos comentarios de buen gusto se 
capten por la calle. Así, pues, en prin
cipio doy paso a mis dos primeras su
gerencias. 

Son numerosas las veces y días que 
a la llegada de los distintos trenes de 
viajeros a la Estación de la Renfe, se 
apean viajeros que necesitan el ser-

vicio de auto-taxis para efectuar segui
damente el desplazamiento a otras lo
calidades vecinas, generalmente carg .. 
dos con más o menos equipajes, y mu
chas veces con niños de corta edad. 
Estos viajeros tienen que informarse 
dónde está la parada de los taxis, para 
tener que llegarse hasta la misma con 
su engorroso cargamento. Pregunto: 
¿No debería establecerse entre los 
taxistas de la localidad un turno, por 
eiemplo semanal con una parada reser
vada, en la que tendrían que estar pre
sentes a la llegada de los trenes prin
cipales, como ocurre en otras localida
des de más o menos importancia? Todo 
esto sería, además de beneficioso para 
el usuario viajero, un buen detalle en 
la vida local. 

Otro caso que merecería estudiarse 
sería la supresión de la actual moda
lidad o disposición, como queramos 
denominarla, a que debemos ajustarnos 
cuando hay que requerir los servicios 
de algún médico durante la noche. Mo
dalidad consistente en la busca preli
minar del guardia municipal con ser
vicio de retén para que acompañe al 
solicitante a llamar al doctor; pero los 
requerimientos sanitarios nocturnos son 
siempre considerados de más o menos 
urgencia, y teniendo que someterlos al 
expresado requisito se pierde un tiem
po a veces sumamente necesario para 
los pacientes, que necesitan, a no du
dar, la urgente visita del doctor. Por 
ello sería muy necesario que tal requi
sito fuera desechado, y el ciudadano 
interesado fuera el facultado para re
querir directamente este rápido servi
cio. Igual medida podría aplicarse para 
acudir en plena noche a las farmacias 
en busca de los medicamentos receta
dos o necesarios, ya que para los ca
sos de urgencia siempre sería lo más 
práctico y, a no dudar, eficaz, un rápi
do y directo llamamiento. Y todo, todo, 
en beneficio de todos. 

PETITES VACANCES 
lmpresions d'un fill d'Ulldecona al visitar, 

després de molts anys, la bonica terra on va 
néixer. 

Tant bon punt el tren " sevillano" va adentrar-se en terreny de la meva 
volguda Ulldecona, el meu cor bategava fortament. Talmateix semblava que 
una intensa alegria s'apoderava de mi. Des de dintre el vagó del tren els 
meus ulls pogueren ovirar, amb la claretat de la lluna que reflectia, la blan
quissima i beneida Ermita de la Mare de Déu de la Pietat. Els meus llavis 
varen pronunciar un Déu vos guard, gairebé con una pregaria de salutació 
a la nostra Verge. 

Quan el tren va parar-se, els familiars que m'esperaven, tot eren alegries, 
abra9ades i petons ... En fi, era l 'arrivada (junt amb la meva esposa) al meu 
poble tan estimat com senzill, bondadós i bonic. 

L'endemá, de bon matí, quan encara podia sentir-se el revoltejar d'els 
ocells, amb els seus cants tan maravellosos com bonics, vareig abandonar 
el llit, encaminant-me vers al carrer de Sant Cristofol, on jo vareig m~ixer. 
Pero, eus ací que no sabia trovar la casa que jo cercava . .. Després vaig sa
ber que, al seu lloc, de dues n'havien fet una de nova .. . 

Dec confesar que en aquel! moment varieg sentir-me bastant contrariat, 
don9s una de les més boniques il:lusions de tot-hom és, després de molts 
anys d'ésser fora, tocar les mateixes pedres y sentir el caliu de l'estatge 
que va cobejar-te al venir al món ... 

Donant voltes per tots els carrers aviat vareig captar la radical transfor
m ació que ha tingut la meva volguda Vila. La Ulldecona vella, la dels meus 
temps, va creixent i esplaiant-se per la banda de dalt, on s'estan construint 
boniques torres, moderns blocs de vivendes i naus industrials, apart de les 
que ja funcionen, que son moltes. Aixís con les cases renovades, que fan 
goig de veritat ... 

Els carrers es veuen nets i porlanats ... Pocs, molt pocs carros. Apenes en 
queden. I menys, amb llantes de ferro ... La maquinaria s'imposa i tot co-
men9a anar motoritzat .. . Sorpresa també, i grossa, veure al costat del Grup 
Escolar un magnífic Institud per estudis més avan9ats ... 

Vaig anar al camp del Club de Fútbol Ulldecona, esbarjo de tots els afi
cionats a la pilota. Va guanyar l'equip de casa, que segons sembla marxa 
molt bé. I em sorprengué molt gratament el fet de que cada gol que marca
va l'Ulldecona, un sonor petard atronava l'espai, posant la nota pintoresca 
a la esportiva tarda .. . 

Pero, encara queden coses molt boniques per fer-ne menció, tals con el 
"Pantano" , montanyes del Motsia ... El carrer Major, amb tota la joventud 
del poble passejant amunt i avall, tal com si es trobessin a la mateixa Ram
bla de les Flors barcelonina ... 

Foques paraules més, ja que m'estic emocionant de veras parlant del meu 
poble, de la meva Ulldecona ... Sé que m'he daixat i:noltes coses per. dir en 
aquest intent d'esplai, que tansols ha estat un petit recull de bomqueses 
captades en uns curts dies de vacances ... Potser algun dia podré escriu-re 
tot lo que ara em deixo, contant amb la benevolen9a de tots vosaltres. Mes, 
dec acomiadar-me. 

Com tot bon fill d'Ulldecona, m'he posat de genolls devant la Nostra Ver
ge de la Pietat, demanant-l'hi salut i benauranca por tots els seus fills, que 
tant l'estimem. Ella és mereixedora de tot. I jo no he pogut ni volgut obli
dar-la en aquest petit ensaig dedicat a glossar les coses de la meva Vila, que 
t anta dolcor m'ha produit després de tants anys d'estar-ne lluny ... 

ERNEST GRANADA REVERTE 
Badalona, marc de 1971. 
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EL SERVICIO DE EXTENSION AGRARIA INFORMA 

LA COCHINILLA DEL OLIVO 
Una de las más importantes plagas 

de nuestros olivares es la cochinilla del 
olivo, que además y como consecuen
cia de la melaza que desprende, provo
ca la invasión de la "negra" o "negri
lla", que tanto afecta a los árboles y 
tanto disminuye nuestra cosecha de 
aceituna. 
SU VIDA 

La cochinilla es un insecto que per
tenece a la familia de los cóccidos y 
su nombre es "Coccus Oleae". Tiene 
la boca transformada en pico que c la
va en las partes verdes del olivo, ex
trayendo la savia, jugo con el cual se 
alimenta. 

De adulta tiene el aspecto de medio 
grano de pimienta. Antes de llegar a 
este estado tiene dos mudas y en su 
crecimiento va adquiriendo el color ne
gruzco que la caracteriza. Las hembras 
efectúan la puesta bajo su caparazón; 
de unos 500 a 900 huevecillos de color 
rosado. Acabada la puesta, la madre 
muere. A las dos o tres semanas, na
cen las larvas o pequeñas cochinillas 
de color amarillo sucio, que se fi jan 
cercanas a los nervios de la parte in
ferior de los brotes tiernos del olivo, 
empezando asi su vida y ciclo. 

La cochinilla, generalmente, pasa el 
invierno en estado larvario; muy pocos 
individuos lo hacen en estado adulto. 
En un año normal, la primera puesta 
de huevos se produce en nuestra co
marca a mediados de mayo y durante 
todo el mes de junio. Este año, por las 
condiciones ambientales más frías, se 
observa un retraso en la evolución de 
las larvas y, por consiguiente, conside
ramos que se producirá un desfase en 
el período de puesta de huevos. 

La primera generación termina, aca
bada la puesta, iniciándose la segun
da, a la salida de las larvas, en los 

· meses de agosto y septiembre, que son 
las larvas invernantes ya señaladas, ce
rrándose así el ciclo del insecto. En los 
sitios más fríos de la comarca y en 
años con temperaturas anormalmente 
bajas para el resto, se puede dar una 
sola generación, coincidiendo la salida 
de larvas en la época estival ya indi
cada. 
COMO COMBATIRLA 

Los tratamientos se efectuarán a 
base de productos insecticidas especí
ficos. Para asegurar el éxito de estos 
tratamientos hay que tener presente 
estos cuatro puntos: 

- Epoca de realizarlos. 
- Productos y dosis a emplear. 
- Maquinaría más apropiada. 

Forma de efectuarlo. 
La época de tratamiento varía se-

gún la temperatura y humedad ambien
tes. Siempre se sitúa antes de que la 
mayoría de cochinillas hayan alcanzado 
el estado adulto o también a la salida 
de la mayoría de larvas, momentos en 
que son más sensibles a los insectici· 
das. El tratamiento debe suspenderse 
unos días antes de la floración para 
no dañar la flor. 

En el momento actual la cochinilla 
se encuentra en estado de larva, más 
o menos evolucionado. Un aumento de 
la temperatura ambiente provocará la 
entrada en actividad de las larvas in
vernantes, cosa que, prácticamente, se 
comprueba por los primeros síntomas 
de melaza en el olivo. Este es el mo
mento más apropiado de efectuar el 
primer tratamiento. 

Los productos a emplear serán a 
base de unas mezcías de aceite con 
carbamatos como el Sevín o productos 
fosforados. 

Una de las fórmulas que en nuestra 
comarca se han aplicado mucho y con 
resu ltados satisfactorios ha sido: Acei
te blanco a la dosis del 1 % con Sevín 
del 85 % de riqueza a la dosis de 150 
a 200 gramos en 100 litros de agua. 
En algunos casos, se puede rebajar la 
dosis de aceite al 0'5 % e incluso su
primirse, sustituyéndolo entonces por 
un mojante. 

Es conveniente añadir a la mezcla 
un producto a base de oxicloruro de 
cobre y Zineb para combatir, simultá
neamente, la negrilla, ateniéndose a las 
dosis indicadas por las casas comer
ciales. 

Conviene emplear máquinas capaces 
de romper la emulsión del aceite para 
que el efecto de éste llegue a ser el 
máximo. Son buenas las de 25 a 30 at
mósferas a la salida de boquilla o "pis
tola". 

Es preciso que el olivo quede per
fectamente mojado con el tratamiento. 
Poco gasto de caldo por olivo, predis
pone al primer fracaso en la lucha con
tra esta plaga. 

Es importante, para obtener íos me
jores resultados, que los árboles no 
estén espesos de ramilla, lo que obli· 
ga, en muchas plantaciones, a realizar 
una adecuada poda. La poda, es una 
de las mejores prácticas para combatir 
la negrilla por la aireación e ilumina
ción proporcionada en las partes inte
riores del árbol. 

Factor importante en la lucha contra 
la cochinilla es la observación minucio
sa del agricultor para determinar, con 
exactitud, el momento óptimo de efec
tuar el tratamiento. 

Agencia de Extensión Agraria 

Destilerías NOFRE 
Distribuidor t:omarcaJ de: 

Cerveza "El Agulla" 
Productos "SHWEPPES" 
GASEOSAS "LA CASERA" 

calvo Sotelo, 31 Teléfono 2 

ULLDECONA 

ibermueble sa 
FABRICA 

DE 
MUEBLES 

Carretera de Tortosa, s/n. 
ULLDECONA 
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VISITAS. - Entre las visitas, el 
Sr. Alcalde ha recibido la del Sr . Ins
pector de Enseñanza Primaria, señor 
Morales, acompañado del Director de 
nuestro Grupo Escolar, Sr. Crisógo
no, tratando con los mismos de diver
sos e importantes asuntos referentes 
al comedor, cocina y las aulas del in
dicado Grupo. 

* EL AL CA L DE DE FREGINALS 
SUFRE UN A CCI D ENT E. - D on 
Fermín Fonollosa Muria, Alcalde de 
Freginal s, hfl sufrido un acciden te 
con fractura de la pelvis, habiendo 
sido internado en la Clíni ca "Alian
za" , de Tortosa. El Sr. Fonollosa ha 
sido visitado por los vecinos de Fre
ginals y amigos de la comarca, entre 
estos últimos, por nuestro Alcal de, 
D. Ramón Forcadell, y el primer Te
niente de Alcalde, D. Jerónimo Cas
tell. 

Al celebrar su mejoría, le desea
mos de corazón un rápido y comple
to restablecimiento. 

* REUNION DEL CONSEJO MUNI-
ClP AL DE SANIDAD. - En el des
pacho del Sr. Alcalde se ha reunido 
el Consejo Municipal de Sanidad con 
asistencia de todos sus facultati vos y 
componentes, Dr. Terán, Dr. Pons, 

Dr. Arasa, Veter in ario Sr. P al au, 
Farmacéutico Sr. Puig y Secretario 
del Ayuntamiento Sr. Anguera. Entr e 
los asuntos tratados, de acuerdo con 
el Orden del D ía, cabe destacar los 
relativos a la legalización y funcio
namiento de las granj as existen tes en 
el términ o municipal , el de los servi
cios de los sanitarios locales, la obra 
de edificación del Mercado y Matade
ro, los servicios médicos de ur gencia 
y vacunaciones, tratándose asimismo 
sobre las igu alas m édicas, etc. El ti
tular farmacéutico, Sr. Puig, informó 
sobre los resultados negati vos de los 
análisis de agua potable. Se despa
charon asuntos de trámi te y se apro
baron al tas de Beneficencia. F ue una 
de las reuniones más i nteresan tes en
tr e las que hasta l a fech a se han ve
nido celebr ando. 

* REUNION DE LA COMISION DE 
CA MIN OS. - Para considedar la 
buena marcha de los trabajos en la 
gran transformación del camin o de 
las Ceniolas y completar' las m ej oras 
realizadas en casi todos l os caminos 
vecinal es y deter minar la conser va
ción de l os recientem ente arr egl ados, 
se ha r eunido esta Comisión , l a cual 
se siente muy satisfech a por esta 
gran l abor en beneficio de los agri
cul tores y pr opi etarios. 

REPORTAJES COLOR ... 

EST'Wc::llc::JS l~I 
Ulldecona 

PUBLICIDAD - FOTO - CINE 

Bar MONTSIA 
Especialidades en: 

TAPAS - MARISCOS Y GAFE SELECTO 

Avda. Generalísimo, 76 

ULLDECONA 

Teléfono 126 

Hijos de 

Reparaciones - Esmaltados - Bala Freko 
TALLERES MECANICOS 

* 
Agencia para esta plaza de 
MOBYLETTE - Accesorios y 
alquiler de motos y bicic letas 

* San Pascual, 31 y 33 • Te16fono 135 

J. Matamoros 

ULLDECONA 
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LA JUNTA MUNICIPAL DEL COLEGIO 
LIBRE ADOPTADO DE ENSEfilANZA 
MEDIA " RAMON FORCADELL" CE
LEBRA UNA IMPORTANTE REUNION 

El pasado día 12 de los corrientes, 
y en el despacho del señor Alcalde, 
celebró una importante reunión la Jun
ta Municipal de nuestro Colegio Libre 
Adoptado de Enseñanza Media. 
Informe del sef\or Alcalde-Presidente 

Entre los muchos e importantes asun
tos tratados en esta última reunión, 
cabe destacar el informe del señor Al· 
calda-Presidente, referente a las ges
tiones y consultas por él mismo reali
zadas con objeto de que podamos pre
ver con la máxima anticipación el des
tino que un próximo futuro haya de 
deparar a nuestro CLA, de conformidad 
con la reforma de estructuras docentes 
que supone la nueva Ley de Educación 
cuyo desarrollo integral está previsto 
para un plazo de diez años. Pudiendo 
anticipar con un amplio margen de se
guridad que con la efectividad de esta 
nueva Ley, nuestro CLA habrá de inte
grarse dentro de la tan necesaria Edu
cación General Básica, que con carác
ter obl igatorio y gratuito pasará a de
pender enteramente del Estado. 
Informe de la Dirección 

Revistió asimismo un gran interés el 
informe de la señorita Directora del 
CLA, doña María de la Cinta Felip Jar
dí, en referencia al buen funcionamiento 
académico del Centro; hallándose en 
estas fechas en trance de ser formali
zada la matriculación de nuestros alum
nos en el Instituto Nacional de Ense
ñanza Media del que depende este Co
legio, algunos de cuyos alumnos han 
solicitado matricula gratuita. 

Es de subrayar la coordinación y 
competencia de nuestro Profesorado, 
que lntimamente unido en la más bella 
armenia viene desarrollando una labor 

pedagógica altamente eficiente, s i n 
omitir una serie de actividades extra
escolares que constituyen un comple
mento indispensable en la formación 
integral de nuestros alumnos, dentro 
de lo que muy bien podrlamos denomi
nar escuela activa. 
Excursiones 

Entre las aludidas manifestaciones, 
cabe poner de relieve las apasionantes 
excursiones que se llevan a feliz térmi
no los sábados con objeto de visitar 
bibliotecas, museos, monumentos his· 
tóricos y artlsticos, centros cientlficos 
o industriales, y también escogidos pa· 
rajes para ponerse en contacto con el 
incomparable libro de la Naturaleza y 
aprender a contemplarla. El Monasterio 
de Poblet, el Observatorio Astronómico 
del Ebro, los encantos de Vall de Uxó, 
han sido las metas de las últimas ex
cursiones. Puntos de convergencia y 
centros de interés, que citamos por vla 
de ejemplo, y han captado enteramente 
la atención de nuestros escolares pro
porcionándoles aliciente y recreo e in
olvidables horas de grata convivenc ia, 
al propio tiempo que han desvelado su 
curiosidad, su capacidad de asombro y 
sus ansias de saber. 
Informe de la Profesora-Secretarla 

Finalmente, la Profesora-Secretaria 
del Centro, doña Carmen Salomón de 
Vázquez, informó ampl iamente en refe· 
rencia a las últimas adquisiciones de 
material fungible y escolar, y también 
en cuanto afecta a la administración 
económica del Centro, presentando un 
detallado estado del movimiento de 
fondos a entera satisfacción de todos 
los reunidos. 

En esta reunión fueron asimismo t ra
tados ot ros asuntos con objeto de 
coordinar las direcciones admlnistrati· 
va y docente de nuestro CLA, que en 
estas fechas muy bien podrlamos ca· 
lificar de modélico. 

Antigua ferre te ría Ali ara 
e Objetos de Regalo 

Listas de Bodas 
Cocinas de todas clases 
Ferretería en general 

PI. Héroes Alcázar, 3 

ULLDECONA 

Distribuidor: 

Teléfono 20 

Gallina Blanca Purina, S. A. 
MIGUEL QUEROL 

Generalísimo, 180 y 182 

ULLDECONA 

Teléfono 38 

Bar RAGA 
- Tapas variadas y crema de café -

Generalísimo, 99 ULLDECONA 

Distribuidor de: SINE • FOTO 

CJ'llillán 
Generalísimo, 166 Teléfono 176 

ULLDECONA 
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VIDA D E LAS ENTIDADES L OCA L ES 
Notas Sindicales 

El pasado día 16 celebró la Her
mandad Sindical Local de Labrado
res y Ganaderos su anual Junta Ge
neral ordinaria, bajo la Presidencia 
del J efe de la misma Bautista Ollé 
Gavaldá, acompañado del Delegado 
Sindical local, camarada Jaime Coll 
Prats, y del Cabildo en Pleno. 

U.na vez leída y aprobada el acta 
de la Junta General anterior, el Se
cretar io dio cuenta de la liquidación 
del Presupuesto de Ingresos y Gas
tos de la Hermandad del finido año 
1970, que fue aprobado por los reuni
dos, como también se aprobó la Pró
rroga del Presupuesto de 1970 para 
este ejer cicio de 1971, siguiendo ins
trucciones de la C. O. S. A. 

Finalmen te, se dio cuenta a .los 
reunidos de las actividades desar ro
lladas por los Servicios de la Her
mandad en el pasado año, destacan
do la Presidencia, en primer lugar; la 
labor de la P olicía Rural, denuncian
do a los infractores, colaborando en 
el arr eglo de caminos vecinales reali
zados por el Ayuntamiento, intervi
niendo en particiones de fincas, seña
lamiento de lin deros, etcétera, etc. 

En cuanto a la Comisión local de 
la Mutualidad Agraria, después de 
leerse el movimiento habido durante 
1970, en que la recaudación de cuotas 
ascendió a 942.648'- ptas., mientras 
que los p agos por Prestaciones alean-

zaron los 4.939.595'- ptas., se dio 
una amplia explicación de las nuevas 
normas que r igen a partir de prime
ro de enero de este año. Se explicó 
a los reunidos que a los subsidiados 
de Vejez, Invalidez y Viudedad se les 
habían aumentado sus pensiones, que 
a los trabajadores por cuenta ajen a 
se les equ iparaba a los de la Ra ma 
General h abiéndose a umentado las 
prestaci~nes de Protección a l a Fami
lia tanto a los autónomos como a los 
eventuales. Se ha aumentado tam
bién la prestación de Natalidad, así 
como la de Nupcialidad, establecién
dose el Socorro por Defunción para 
todos los mutualistas y pensionistas 
del campo, implantándose para estos 
últimos la prestación de Protección 
a la Familia, que hasta ahor a sólo la 
tenían los mutualistas en activo. 

A propuesta de la P residencia, se 
acordó constara en acta la satisfac
ción de todos por las mejoras otor
gadas, pero también que debía insis
tirse para que llegue a ser una rea
lidad la equipar ación a los trabaja
dores de Rama General, no sólo tle 
los trabajador es por cuenta ajena, 
que ya se ha hecho, sino también de 
los trabajadores a utónomos del cam
po, que en mu chas circunstancias ~s
tán más necesitados que los prop10s 
jornaleros. 

Ulldecona, marzo de 1971. 

Agustín Martí 
FABRICA DE MUEBLES 

TELEFONOS: 

Particular 33 
Fábrica ... ... ... ... ... .. . 15 

ULLDECONA 

Muebles CAMPS 
SANTIAGO JUAN-CAMPS, Y MASDEU 

OFICINAS: 
ULLDECONA (Tarragona) 
General Mola, 54 - Teléfonos 26 y 94 

* * * CENTRAL DE VENTAS · Exposición: 
Barcelona - 4 
Salva, 21 - Teléfono 2 42 97 51 

Direc. Telegráf.: HIJOCAMPS 

ESPUMOSOS SAN LUCAS 
• Leche " RAM" 

• Productos " FRUCO" 

• Sidra "JAI ALAI " 

• Vinos "CARll\IENA" 

• Cervezas " DAMM" y " SAN MIGUEL" 

ARTICULO$ DE PARTIDA 

Almacenes FORCADELL 
General Sanjurjo, 13 

ULLDECONA 
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Teléfono 50 

1 

Centro Cultural Recreativo 
TEATRO FORUM 

El cuadro escénico de la Sección de 
Teatro del Centro Cultural Recreativo 
presentó, en la modal idad de leída y 
comentada, la obra de Carlos Muñiz, 
"El tintero". 

"El tintero" es una farsa trág ica en 
la que la vida del protagonista queda 
car icaturizada hasta lo disparatado. 

Presenta el proceso de destrucción 
de un hombre que pretende escapar 
de la sordidez burocrática de la ofici
na en que trabaja manteniendo una 
postura de dignidad personal que le 
lleva a enfrentarse a todos. 

La modalidad de la presentación fue 
el segundo experimento de este tipo 
que realizamos, consiguiéndose más 
éxito que en el anterior; porque el pú
blico, si bien fue menos abundante en 
cantidad, midiéndose por los resulta
dos se superó en calidad y sinceridad, 
entablándose después de la lectura 

Transportes 

una animada discusión que, de momen
to y teniendo en cuenta las circunstan
cias, nos satisfizo plenamente. 

Nuestras pretensiones, dent ro de 
nuestros modestos medios, son el con
seguir la educación del públ ico para 
el teatro con objeto de aprovechar al 
máximo ese gran medio de formación 
a la par que arte y espectáculo, y re
coger y encauzar aquellas nacientes 
inquietudes que quizá de otra forma 
correrían el riesgo de perderse. 

Desde estas mismas líneas, quere
mos invitar a todas aquellas personas 
que se sientan atraídas o interesadas 
por el teatro, a, que asistan a las re
presentaciones o lecturas que efectúa 
periódicamente el cuadro escénico del 
Centro Cultural Recreativo, y asi, entre 
todos, conseguiremos cubrir los obje
tivos. 

J . ROM EU 

BA DOCH 
(Combinado con toda España) 

SERVICIO DIARIO DE CAMIONES 

Agencia en Barcelona: 
Nápoles, 146 - Tel. 245 34 57 

Oficina Central: 
O. Redondo, 11 - Tel. 34 

ULLDECONA 
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: 

mldecona se prepara para la celebraci6n 
de sus tradicionales solemnidades 

de Semana Santa 
ESTE AÑO SE ESPERA UNA GRAN AFLUENCIA DE VISITANTES 

Como es ya tradicional, Ulldecona se está preparando para vivir intensa
mente, con el fervor de su espíritu profundamente religioso, la espléndida 
solemnidad de su Semana Santa. 

La gracia majestuosa de sus Monumentos al Santísimo Sacramento; l a 
fuerza entrañable y austera de sus solemnidades litúrgicas; el desbordan
te y silencioso estallido de fervor popular de sus dos imponentes procesiones 
del Viernes Santo: la del amanecer, hacia nuestro santo Calvario, monumen
to religioso que incide en la belleza incomparable de nuestro paisaje, atra
yendo de modo inexplicable a una multitud inmensa, y la no menos conmo
vedora e imponente procesión del Santo Entierro, que en la noche emotiva 
del Viernes Santo encuentra en nuestras calles entrañables y antiguas el 
marco incomparable de una piedad popular, perenne e inextinguible, que 
revive cada año con una fuerza inefable y renovada. 

Se nota ya en estos momentos una especial e intensa animación, precur
sora de estos días santos, hallándose casi finalizados los últimos detalles 
de los preparativos de estas tradicionales solemnidades, que, celebrad,as con 
el fervor de siempre, atraen hacia'n.uestra querida Villa a muchos visitantes. 

1 

MOSAICOS Y CEMENTOS 

NOFRE 
Vigas - Terrazos-Uralita - Tubos - La

vaderos - Azulejos - Saneamientos 

TODO PARA LA CONSTRUCCION 

ULLDECONA - TORTOSA 

. 
BAR - RESTAURANTE - HABITACIONES 

CASTELliS 
Generalísimo, 90 

ULLDECONA 

Reparaciones de Automóviles y Camiones 
GARAJE 

Teléfono 87 

La Hispano - Ulldecona 
ANGEL SACRISTA 

Avda. Generalísimo, 2 
ULLDECONA 

\!W . lf RESIDENtE 

Piensos de alta energía 

Fábrica: 

Jaime 1, 9 - Apartado de Correos 27 
Teléfono 246 
AMPOSTA 

Oficinas: 

Teléfono 36 

J. Verdaguer, 6 - Tels. 134 y 39 
ULLDECONA 
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tnrtn a~iena a nuestros lectores 
Queridos suscriptores y anunciantes: 

Comprendemos que algunos de nuestros lectores consideren acaso que nues
tro NOTICIERO ULLDECONENSE no sea tal vez una publicación completa, y 
no acabe de convencer y satisfacer a los más exigentes, ansiosos de una mayor 
amplitud en los textos, especialmente en lo que afecta a colaboraciones litera· 
rias, etc. 

Tal vez nos digan que la Revista se ciñe estrictamente a darnos en sus pá
ginas -a más de los anuncios- los noticiarios de las actividades de las di
versas entidades económicas, culturales y deportivas de la Villa y, muy especial
mente, de la gestión que en los diversos órdenes que son de su incumbencia 
desarrolla el Ayuntamiento y el Consejo Local del Movimiento, sin omitir cuantos 
artículos afectan, de una manera principal y directa, a nuestra problemática local. 

Ciertamente es así. Y nuestros queridos lectores habrán de comprender que 
una publicación de esta indo/e no puede -ni casi debe- hacer otra cosa, ya 
que esta es precisamente su especifica misión y finalidad. NOTICIERO ULLDE
CONENSE se ha propuesto interesar y agradar a nuestros vecinos y a cuantos 
hijos amantes de Ulldecona residan en otras poblaciones, mediante las noticias 
que captan nuestro local acontecer. En referencia a novedades informativas de 
ámbito provincial, regional o nacional, nuestros lectores disponen para su elec
ción, entre la prensa de nuestros días, los diarios y revistas que, a /os niveles 
indicados, puedan muy bien dejarles enteramente satisfechos. 

Sin embargo, pueden estar seguros nuestros queridos lectores de que nues
tro NOTICIERO ULLDECONENSE, poco a poco, logrará superarse en todos los 
aspectos. 

Rogamos disculpen si, por motivos siempre justificados, retrasa algún número 
su salida. 

Con todo nuestro afecto, 
LA D/RECC/ON 

MUY IMPORTANTE 
Cobro de suscripciones y anuncios 

De conformidad con la carta abierta dirigida a todos los suscriptores 
y anunciantes, publicada en nuestro primer número correspondiente al mes 
de enero próximo pasado, se les comunica mediante la presente nota que 
con la entrega de este tercer número se procederá al cobro del recibo 
correspondiente al importe de la suscripción para todo el corriente año 
1971 . 

En cuanto al cobro del importe de las suscripciones de los residentes 
fuera de Ulldecona, diremos que se efectuará mediante reembolso, car
gándose en el mismo los gastos de franqueo en los envíos de la Revista, 
más los del propio reembolso; pues estos gastos, aunque ínfimos si se les 
considera aisladamente, en su conjunto reducirían los ingresos de las sus
cripciones a un considerable nivel inferior al previsto. 

Rogamos, pues, y muy de veras, a cada uno de nuestros suscriptores, 
que tenga un especiar interés en aceptar su correspondiente recibo o reem
bolso, abonando su importe, con objeto de evitar innecesarias molestias 
y gastos. 

A todos, muchísimas gracias. En todo momento, seguiremos contando 
con vuestra colaboración y apoyo. 

11 N. U." 

Caja de Ahorros 
Provincial de Tarragona 
en sus Oficinas de Aribau, núm. 1, 

le ofrecen a Ud. Seguri~d, Rapidez y Economía 

ULLDECONA {Tarragona) 

ALMACEN DE MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION 

Enrique Balagué 
Avda. José Antonio, 15 Teléfono 96 

ULLDECONA (Tarragona) 

FABRICA DE MOSAICOS - Tuberías de P. V. C. 
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Página Deportiva por ENRIQUE ITARTE 

MIRADOR 
En mi englobe mensual de actividades a cargo del C. F. Uildecona, 

cabe reconocer que esta vez no ha sido precisamente satisfactoria la 
nota predominante. Marzo, el locuelo marzo, ha confirmado el refrán "Marc;:, 
man;:ot, mata la vella a la vora del foc", frenando considerablemente en 
estas dos últimas jornadas las justas aspiraciones úlldeconenses de ha· 
cerse definitivamente con el cuarto puesto. 

No es que a nuestro equipo se le hayan cerrado por completo las puer
tas de una brillante clasificación. Que ya de por si lo es, si tenemos en 
cuenta que al Iniciarse la competición allá por septiembre, coincidiendo 
con nuestras Fiestas Patronales, nuestra primordial finalidad era conser
var la categorla que tan brillantemente se habla alcanzado en la victorio
sa campaña anterior. Pero es evidente que se ha dado un paso atrás y 
nobleza obliga a reconocerlo. 

Tres negativos se han cosechado en los dos últimos partidos disputa· 
dos al amparo de nuestro Campo Municipal de Deportes. Que quedan en 
dos, si se les resta el positivo élfrancado en el Prat. Este es el balance des
de nuestro anterior número. Y forzoso es confesar que aspirábamos a 
más. Pero lo cierto y seguro es que nos empató el Sans y nos venció el 
Barcelona, sin que en ninguna de ambas confrontaciones mereciese el 
Ulldecona el resultado que se dio. 

A los sansenses se les tuvo 3-1 en el descanso, y solamente la nega
tiva actuación del árbitro pudo permitirles a los blanquiverdes levantar 
un marcador adverso. A los azulgrana se les tuteó y dominó, pese a las 
execelenclas de su juego. Pero la desgracia se cebó en las filas úlldeco
nenses y se les fueron los dos puntos tras desperdiciar un penalty y 
estrellar por dos veces el balón contra el larguero. 

Aparte todo ello hubo, para mí, otras dos causas fundamentales. La 
primera, el tener que jugarse ambos encuentros en el espacio de cuaren
ta y ocho horas, precisamente contra dos de los más calificados equipos 
del Grupo, lo que obligó a un sobreesfuerzo a una plantilla ya bastante 
castigada por las lesiones. Segunda causa, el Incremento de éstas en el 
curso de estos dos partidos, durante los cuales "cayeron" nada más ni 
nada menos que Casteil (con grave fractura de tibia y peroné), Labernia, 
Royo, Forcadell , Ollé, Miilán-Sans y Paco, que ya venia actuando con mer
ma de facultades desde hacia dlas. 

Con todo ello es indudable que el Ulldecona ha sufrido un pequefío 
alto en el camino. Incluso se convierte en difícil el próximo partido en 
Vendreli. Partido que en circunstancias normales pan~cla bastante propi· 
clo para la obtención de dos positivos. 

Yo escribo este comentario antes de disputarse dicho encuentro, pero 
cuando ustedes me lean, ya se habrá jugado; ignoro con cuál resultado. 
De todas maneras, es igual. Podemos vivir de las rentas durante varias 
jornadas. Y nadie dude de que asi que puedan recuperarse los efectivos 
que hoy se hallan en el dique seco, el Ulldecona volverá a dar guerra. 
¡Vaya si la dará ... ! 

DATOS PARA EL ARCHIVO 
28 febrero. - PRAT, 1 • ULLDECONA, 1 
Alineación: Rue; Royo, Cristóbal, Calduch; 

Paco (Grau), Labernia y Sans (Castel!). 

(Primer tiempo O·O) 
Millán 1, Ollé; Forcadell , Conesa, 

Goles del Ulldecona: GRAU. 

14 marzo. - SAN MARTIN, 2 • ULLDECONA, O (Primer tiempo 1·0) 
Alineación: Rue; Royo, Cristóbal, Calduch (Sans); Millán 1, Ollé; Grau, Conesa, 

Paco, Labernia y Forcadell (Asensio). 

19 marzo. - ULLDECONA, 3 • SANS, 3 
Alineación: Rue; Royo, Cristóbal , Calduch; Millán 

sio), Conesa, Paco, Labernia y Forcadell. 

(Primer tiempo 3·1) 
1, Ollé; Castel! (Grau y Asen-

Goles del Ulldecona: PACO, OLLE y PACO. 

21 marzo. - ULLDECONA, O • BARCELONA, 2 (Primer tiempo 0-1) 
Alineación: Rue; Millán 111, Cristóbal, Calduch; Millán 1, Ollé; Conesa, Forcadell 

(Grau). Paco, Asensio y Sans. 

GOLEADORES CLASIFICACION 
(Después d e la Jornada 29) 

Iberia . . . . .. . . . . .. . . . . . . . . . . . . .. . . .. 43 + 15 
Sans ... . .. ... .. . ... ... ... ... ... .. . 41 + 13 
Hospitalet . . . . . . . .. . . . . . . . . . . . . . . . 39 + 9 
Barcelona . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 39 + 11 

Lleva marcados el ULLDECONA has· 
ta este momento 54 goles, a tenor de 
la siguiente distribución: 

San Martln . . . .. . .. . . . . .. . . . . . . . . .. 34 + 6 
Seat ... ... ... . .. ... ... . .. ... ... ... 34 + 4 
ULLDECONA ..... . . .. .. .... . ..... 33 + 5 
Alcanar . . . . . . ... .. . . . . . . . . . . . . . . . . 33 + 3 
Tárrega ... ... ... ... ... .. . . .. ... .. . 30 
Mollerusa . . . . . . . . . •.• . .. . . . . . . . . . 28 - 2 
Cas1elldefels . . . . . . . . . . . . .. . . . . .. . 27 - l 
Pueblo Seco . . . . . . . . . . . . . . . . .. . .. 26 - 4 
Sitgcs . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 24 - 6 
Prat ............... .... .. ......... 23 - 5 
Balaguer . . . . . . . . . . . . . . . ... . . . . .. 23 - 7 
Torreforta . .. . . . . . . .. . . . . .. . . . . ... 22 - 4 
Reddis .. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 22 - 8 
Mora Ebro . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .• . . . 21 - 9 
Vendrell . .. ... ... ... .. . . .. ... ... ... 18 - 10 
)uneda ... ... . . . ... ... ... ... ... .. . 18 - 10 

PACO ... . . . 
Conesa .. . . 
Labernia .. . 
Grau ..... . 
Forcadell . . . 
Baiaguer .. . 
Castel! .. .. . 
Ollé ... 
Calduch 
Millán 1 
Sans .. . 

Ferretería G RA U 
Depósito cocinas de gas Camping 
Objetos de regalo • Ferretería en general 

Goles 

22 
6 
6 
6 
4 
3 
2 
2 
1 
1 
1 

Generalísimo, 98 Teléfono 36 

ULLDECONA 

Cantera ulldeconense 

CRISTOBAL 
FILIACION. - Cristóbal Carrasco 

Martínez, nacido en Tortosa el 21 
de febrero de 1951 y avecindado 
en Ulldecona desde 1953. 

PESO. - 63 kilos. 
ESTATURA. - 1'65 metros. 
SIGNO DEL ZODIAZO. - Piscis. 
TRAYECTORIA DEPORTIVA. -

Empezó a los 10 u 11 años en el 
infantil de la Congregación Maria
na, ocupando los puestos de medio, 
interior y defensa, aun cuando su 
verdadera vocación era jugar de 
portero. 
Y a continuación sus respuestas 

concretas a los intrascendentes temas 
que le planteo: 

-¿Tu mejor partido? 
-En el campo del Pueblo Seco. 
-¿Y el peor? 
-En Reus, contra el Reddis. 
-¿La derrota que más te afectó? 
-El 0-2 con el San Martín, aquí. 
-¿Y la victoria que más valoras? 
-No fue victoria. El empate en Al-

canar. 
-¿Cuál ha sido para ti el ariete 

más difícil? 
-Sin duda alguna, Artieda, del 

San Martín. 
-¿Mejor equipo del Grupo? 
-Para mí, el Iberia. 
-En Primera División, ¿cuál es tu 

equipo favorito? 
-El Barcelona. 
-¿Un programa de T. V. E.? 
-Las retransmisiones de fútbol. 
-¿Los tres mejores jugadores de 

España? 
-Gallego, Pirri e Iríbar. 

-¿Qué clase de cine prefieres? 
-Cómico. 
-¿Tus artistas predilectos? 
-Ornar Sharif. De ellas, todas, con 

Gina Lollobrígida en cabeza. 
-¿Música? 
-Moderna. 
-¿Tus cantantes favoritos? 
-Nacionales: Serrat y Karina. De 

fuera: Frank Sinatra. 
-¿La mejor canción actual? 
-"QUE SERA'', de José Feliciano. 
-¿Un color para traje? 
-Azul claro. 
-¿Tu plato preferido? 
-La paella. 
-¿Carne? 
-Lomo. 
-¿Pescado? 
-Langostinos. 
-¿Fruta? 
-Toda. Con preferencia, el plá-

tano. 
-¿Un licor? 
-Coñac y el calmante Nafre. 
-¿Bebidas? 
-La cerveza. 
-¿Quesos? 
-Manchego. 
Estas fueron las contestaciones de 

Cristóbal a través de las cuales nos 
hemos enterado todos de sus prefe
rencias. Del modo más natural y sen
cillo nos ha declarado cuáles son las 
cosas que más le gustan. Aparte, cla
ro está, de una tal Rosa María, hija 
del gran aficionado Pedro Querol, r 
la cual viene marcando muy de cerca 
desde hace algunos años. ¿No es así, 
chaval? 

El C. F. Ulldecona 
visto cinematográficamente 

Asensio. - EL ULTIMO CARTUCHO. 
Balaguer. - A QUEMARROPA. 
Beltrán. - El HOMBRE DEL PUfílO DE ORO. 
Calduch. - EL ZORRO. 
Castel!. - EL EXPRESO DE SHANGAY. 
Conesa. - EL MONUMENTO (1). 
Cristóbal. - FRAY ESCOBA. 
Cucala. - BAMPY. 
Forcadell. - EL MAGO. 
Grau. - SUBE Y BAJA. 
Labernia. - PAPA PIERNAS LARGAS. 
Mario. - EL INCOMPRENDIDO. 
Millán-Guimerá. - EL DESTINO TAMBIEN JUEGA. 
Millán-Masdeu. - EL RETORNO DE RINGO. 
Millán·Sans. - EL CEREBRO. 
Nicolás. - EL HOMBRE QUE LAS ENAMORA. 
Ollé. - JOE EL IMPLACABLE. 
Paco. - SOLO ANTE EL PELIGRO. 
Royo. - GIGANTE. 
Rue. - LA MURALLA. 
Sans. - CUANDO RUGE LA MARABUNTA. 
Simó. - VALOR DE LEY. 
Entrenador, Sr. Moya. - EL PROFESOR. 
Masajista, Sr. Sans. - DOCTOR ZHIVAGO. 
Presidente, Sr. Castel! (visto a distancia). - EL HOMBRE DEL CA· 

DILLAC. 
Presidente, Sr. Castel! (visto por los jugadores). - EL PADRECITO. 
La plantilla. - HOSPITAL GENERAL. 

(1) El título aplicado a Conesa me ha sido sugerido por dos admi
radoras suyas. 

José Balagué 
Fábrica de piedra artificial 

Granito de todos los colores 

• José Antonio, 28 
ULLDECONA 

Teléfono 114 




